



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Sur la recrudescence de l'utilisation de GHB

Question écrite n° 42083

Texte de la question

Mme Catherine Pujol interroge M. le ministre des solidarités et de la santé sur les problèmes liés à la consommation de GHB dans les boîtes de nuit et autres lieux de vie nocturne. Le GBL est un solvant industriel qui une fois absorbé par l'organisme devient du GHB, plus connu sous le nom de « drogue du violeur ». Ce produit est disponible en vente libre sur internet mais est potentiellement mortel. L'intoxication au GHB peut entraîner une perte de conscience variable et une dépression respiratoire, avec un risque de décès. Les effets sont encore aggravés lorsque sa consommation est associée à celle de l'alcool. Depuis plusieurs semaines, les témoignages de jeunes femmes et de jeunes hommes ayant été drogués à leur insu avec du GHB se multiplient. Elle lui demande quelles mesures le Gouvernement compte engager pour renforcer le champ de prévention dans le monde de la nuit afin de mettre fin aux ravages du GHB.

Données clés

Auteur : [Mme Catherine Pujol](#)

Circonscription : Pyrénées-Orientales (2^e circonscription) - Non inscrit

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 42083

Rubrique : Drogue

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : [26 octobre 2021](#), page 7776

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)